

Montoneros Liberó a los Hermanos Born a Cambio de \$750 Millones

BUENOS AIRES, 20 de junio (UPI).— El grupo guerrillero peronista izquierdista "Montoneros" liberó a los hermanos Juan y Jorge Born, directivos de la poderosa corporación Bunge y Born, a cambio de un rescate de 60 millones de dólares, (750 millones de pesos), récord en la historia mundial de los secuestros.

Juan Born, de 40 años, fue liberado hoy, luego de un cautiverio de 9 meses y un día, en tanto se reveló que Jorge, de 41, había recuperado su libertad hacia 3 meses, hecho que había sido ocultado por la empresa y los propios guerrilleros.

La liberación de Juan se produjo en una conferencia de prensa clandestina, en la cual "Montoneros" entregó comunicados sobre el caso.

Periodistas asistentes a esa conferencia, dijeron que ésta estuvo a cargo del líder de "Montoneros", Mario E. Firmenich.

Cuando los guerrilleros abandonaron el lugar de la conferencia de prensa clandestina, una casa "en los alrededores de Buenos Aires", según los periodistas presentes, dejaron a Juan Born con ellos.

Este confirmó entonces que su her-

mano había sido liberado hacia 3 meses y que el rescate pagado ascendía a 60 millones de dólares, lo cual, dijo, obligaría a la empresa a "endeudarse con el exterior".

Según esos periodistas, Juan Born pidió a 2 de ellos que le acompañaran a su casa, en la zona norte del Gran Buenos Aires, e incluso les solicitó dinero para trasladarse hasta allí.

Jorge Born se veía en buenas condiciones de salud y dijo que ni él ni su hermano habían sido maltratados.

Según los comunicados de "Montoneros" entregados en la conferencia de prensa, el pago de 60 millones de dólares "en concepto de fianza por la liberación de Jorge y Juan Born y multa por el delito de evasión de divisas", fue una de 7 condiciones impuestas para liberar a los 2 directivos, que habían sido secuestrados.

Las condiciones para la liberación de los hermanos Born, así como una proclama política de "Montoneros" y "descargos" de la empresa ante acusaciones de los guerrilleros, estaban contenidas en una declaración que fue publicada ayer en diarios de Washington y Londres.